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Pieces 4 Pieces
Superficie 260 m2
Référence V6697CA
Prix 1 385 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Située sur la colline de Mandelieu, cette villa de style contemporain bénéficie d'une
vue panoramique a 270 degrés a couper le souffle sur les Tles, la baie de Cannes, le
massif de I'Estérel et les Alpes.D'une superficie totale de 260 m2, la villa offre
plusieurs possibilités d'aménagement et comprend un vaste séjour avec cuisine
ouverte, trois chambres, deux salles de bains, une buanderie, un grand garage
pour 5 voitures minimum (pouvant se transformer en partie en annexe), un bureau,
une salle d'eau avec toilettes.Possibilité de construire 100 m2 supplémentaires

entre la maison principale ...

Located on the heights of Mandelieu, this contemporary-style villa boasts
breathtaking 270-degree panoramic views of the islands, the bay of Cannes, the
Estérel massif and the Alps.With a total surface area of 260 sgm, the villa offers
several layout possibilities and includes a vast living room with open plan kitchen,
three bedrooms, two bathrooms, a laundry room and a large garage for 5 cars that
can be partly converted into an annex, an office, a shower room with
toilet.Possibility of building an independant house of about 100 sgm between the

main house and the pool.In addition, a ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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